

# Kindergarten Siebegebirge im Rosenmontagszug in Heisterbacherrott/Thomasberg

Rund 140 Feuerwehrfrauen, -männer und -hunde gingen im Rosenmontagszug in Heisterbacherrott/Thomasberg mit.

Passend zum aktuellen Projekt „Feuer und Flamme“ ging der Kindergarten Siebegebirge mit einer riesigen Fußgruppe im Rosenmontagszug mit.

Auch in diesem Jahr wurden Bollerwagen und Kinderwagen detailreich dem „heißen Thema“ angepasst: zahlreiche Feuerwehrautos und Rettungshubschrauber waren zu sehen. Auch brennende Häuser und verschiedene lodernde Flammen fehlten nicht. Aber keiner musste sich Sorgen machen, schließlich waren zahlreiche Feuerwehrkinder, -männer

und frauen unterwegs, die alles gut im Griff hatten.

Das Thema „Feuer und Flamme“ beschäftigt die Kinder im Kindergarten Siebegebirge schon seit Jahresanfang: Feuer ist interessant, faszinierend und zugleich gefährlich. Um den Kindern einen verantwortlichen Umgang mit Feuer zu ermöglichen, wurden in den letzten Wochen verschiedene Experimente durchgeführt. Aber auch kreativ wurde mit dem Thema gearbeitet: so sind beispielsweise tolle Bilder aus Ruß entstanden. Das Projekt wurde von den Kindern mit großer Begeisterung aufgenommen und umgesetzt und wird auch nach den Karnevalstagen noch einige Zeit fortgesetzt.

